## **CORRECTION GEO 10**

- 1- Sur cette photographie, on voit des hommes en train d'installer un câble sous-marin entre l'Afrique et l'Europe.
- 2- On installe des câbles sous-marin pour Internet afin de faire transiter des courriels, des photos. Ils permettent d'assurer une bonne connexion à chaque habitant.
- 3- Cette personne âgée utilise un ordinateur.
- 4- Les personnes âgées utilisent moins Internet car elles n'ont pas connues Internet depuis le début de leur existence et elles n'ont pas eu la chance d'apprendre à se servir de ce nouvel outil dans la grande majorité des cas.
- 5- Réponse personnelle.
- 6- En France, les personnes qui ne sont pas reliées à Internet sont celles qui n'ont pas les moyens de payer un abonnement mensuel (box) ou bien des personnes vivant dans des zones non couvertes par le réseau Internet. Cela peut-être un choix personnel également (personne refusant les ondes par exemple).